



Feiertage in Europa 2013

Feiertage in Europa 2013
Wer seinen Urlaub im europäischen Ausland verbringt, sollte die Feiertage am jeweiligen Reiseziel einplanen. Wie in Deutschland, bleiben an den Feiertagen auch im Ausland viele Geschäfte, Banken und Behörden geschlossen. Der ADAC hat die wichtigsten Feiertage im Jahr 2013 zusammengestellt, die nicht auf einen Sonntag fallen.

Belgien 15. August, 27. September (nur Flandern), 1., 11. und 15. November (nur Wallonie)

Frankreich 15. August, 1. und 11. November

Griechenland 15. August, 28. Oktober

Großbritannien 12. Juli (nur Nordirland), 5. August (nur Schottland), 26. August. (nicht in Schottland), 2. Dezember (nur Schottland)

Irland 5. August., 28. Oktober

Italien 15. August, 1. November

Kroatien 5. und 15. August, 8. Oktober, 1. November

Luxemburg 15. August, 1. November

Österreich 15. August, 26. Oktober, 1. November

Polen 15. August, 1. November, 11. November

Portugal 15. August

Schweden 2. November, 31. Dezember

Schweiz 1. und 15. August. (nur regional), 1. November (nur regional)

Slowakei 29. August., 1. und 17. November

Slowenien 15. August, 31. Oktober, 1. November

Spanien 15. August, 12. Oktober, 1. November (nur region), Dezember

Tschechien 28. September, 28. Oktober

Türkei 9., 10. und 30. August, 14., 15., 16., 17. und 29. Oktober

Ungarn 20. August, 23. Oktober, 1. November

Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e.V.
Am Westpark 8
81373 München
Deutschland
Telefon: 089/ 76 76-0
Telefax: 089/76 76-87 01
Mail: presse@adac.de
URL: <http://www.adac.de>

Pressekontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder